

## **Alih Kodal Tk Kartika IV- 60 Dari Kodim 15/ Mojokerto Ke Korem 082/CPYJ**

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID**

May 21, 2021 - 23:45



KOTA MOJOKERTO - Dalam meresmikan perubahan status Taman Kanak-Kanak (TK) Kartika IV - 60 dari Yayasan Kartika Jaya Cab. XXX Kodim 15/ Mojokerto kepada Yayasan Kartika Jaya Koorcab Korem 082 PD V Brawijaya, dilaksanakan penandatanganan perubahan status sekaligus penyerahan secara simbolis TK Kartika IV-60, bertempat diruang Puskodalops Korem 082/ CPYJ Jalan Veteran No.3 Kota Mojokerto , Jumat ( 21 /5/2021).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasilog Korem 082 Kol Inf Kuwat Muljono dan Perwira Keuangan Korem 082/CPYJ Agus Sugiono. Penyerahan tersebut ditandai dengan penandatanganan Surat Perubahan Status TK Kartika Jaya yang ditandatangani oleh Ketua Persit KCK Koorcab Korem 082 PD V Brawijaya Ny. Hinda Dariyanto dengan Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815/ Mojokerto Nyonya. Vita Dwi Mawan.

Ny. Hinda Dariyanto mengatakan, Pendidikan merupakan satu pilar penting dalam meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Pendidikan memiliki peran yang sangat strategis dalam perkembangan suatu bangsa.

"Oleh sebab itu, Korem 082/ CPYJ Khususnya Persit KCK Koorcabrem 082 berusaha untuk menyelenggarakan sistem pendidikan yang merata di semua wilayah jajaran Korem 082/ CPYJ, sesuai dengan Visi dan Misi Pengurus Persit KCK koorcab Rem 082 PD V Brawijaya dalam bidang pendidikan.

Sementara itu Kasilog Korem 082/ CPYJ Letkol Inf Kuwat Muljono menyampaikan, Pendidikan Anak Usia Dini adalah kunci sukses merajut pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas dimasa depan karena sangat fundamental dan strategis.

Lebih lanjut Kasilog menyampaikan, pendidikan anak adalah tanggungjawab bersama antara Guru dan orangtua, maka untuk itu kedua belah pihak harus bekerjasama dan menjalin komunikasi yang baik dalam proses pendidikan anak, dengan kasih sayang, bukan dengan kekerasan.

Perubahan status dari Yayasan Kartika dibawah Koordinator Kodim0815/ Mojokerto menjadi Yayasan Kartika Jaya di bawah Koorcab Rem 082 merupakan salah satu komitmen Pengurus persit koorcab Rem 082 untuk memajukan dunia pendidikan di wilayah jajaran Korem 082/ CPYJ.

"Semoga dari sekolah yang dulunya dikelola oleh Yayasan Kartika Jaya Kodim 0815 / Mojokerto dan sekarang dibawah Yayasan Kartika Jaya Koorcab Rem 082 TK ini mampu meningkatkan layanan pendidikan dan memiliki komitmen yang semakin baik bagi masyarakat di sekitarnya , " harap Kasilog . (Penrem/Jon)